

Subsecretaria de Hacienda Heidi Berner

“Nosotros vemos la economía de nuestro país en una senda de estabilización”

En reunión con la comunidad empresarial de Tarapacá, la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner, expuso sobre la situación económica, recalcando que “nosotros vemos la economía de nuestro país en una senda de estabilización”.

Junto a ello, la subsecretaria destacó que la economía chilena “ha superado los desequilibrios que venían desde el estallido social, la pandemia y con política no adecuada como fue el caso de los retiros que llevaron a un shock bien importante en nuestro crecimiento económico que hoy día se ha ido estabilizando”.

La subsecretaria lidero el encuentro donde los temas más relevantes tratados fueron el ajuste al programa de subsidios para la compra de viviendas y el trabajo legislativo que fue acordado entre el Gobierno y el Congreso para 21 proyectos de ley que buscan crecimiento económico, progreso social y responsabilidad fiscal.

IMAGEN REGIONAL

El delegado presidencial regional de Tarapacá, Daniel Quinteros, recalco que todos los que participan en el encuentro con la subsecretaria “son responsables de construir una imagen de región, una imagen de Tarapacá, hacia el resto del país que nos permita posicionar a nuestra región como un destino turístico como un destino especial o un lugar donde se pueden hacer

negocios y donde hay un estado y un ecosistema empresarial que funciona, que se coordina. Nosotros hemos puesto mucho oído a las demandas y necesidades del mundo empresarial, hemos estado pujando con mucha fuerza por ejemplo en poder contar con un sistema de servicio inteligente que facilite la inversión en la región”.

Para Iván Berríos, presidente del directorio de Zofri, la reunión fue una buena señal, con participación “del Ministerio de Hacienda en la Región de Tarapacá para poder escuchar y también plantear cuáles son las proposiciones que tienen, las propuestas de futuro y también escuchar a los sectores relevantes de la región que permitan levantar también cuáles son las necesidades y los desafíos que queremos enfrentar, pero esto en conjunto con el Ministerio de Hacienda”.

En ese ámbito, Matías Aylwin, superintendente de Asuntos Corporativos de la Compañía Minera doña Inés de Collahuasi, destacó que es “muy relevante poder generar estos encuentros con autoridades centrales, la relevancia de la subsecretaria, donde se puedan conversar y discutir sobre temática de impacto regional; valoramos esta instancia organizada por la delegación presidencial”, mientras que Susana Cornejo, presidenta de la Asociación Gastronómica de Tarapacá, resaltó la importancia “de que nos consideren como región para cualquier actividad y es importante la información que nos entregan. Es positiva esta conexión con los gremios, con la gente que mueve la región y es importante tener contacto y humanizar el gobierno”.